

MASSAGE

Massage de Détente - Relaxation Massage

60 min - 130\$
90 min - 180\$

Au rythme enveloppant, le massage suédois de détente propose une relaxation profonde des muscles et de l'esprit. Laissez-vous transporter vers la tranquillité.

With an enveloping rhythm, the Swedish relaxation massage offers deep relaxation of muscles and mind. Let yourself be transported to tranquility.

Massage Thérapeutique - Therapeutic Massage

60 min - 130\$
90 min - 180\$

Ciblant des points de tensions, ce type de massage relâche les douleurs musculaires. Adapté à vos besoins, le thérapeute peut s'attarder à des régions particulières.

Targeting points of tension, this type of massage relaxes muscle pain. Tailored to your needs, the therapist can focus on particular regions.

Massage aux Huiles Essentielles - Massage with Essential Oils

60 min - 130\$
90 min - 180\$

Nos mélanges d'huiles essentielles spécifiquement sélectionnés par nos professionnelles sauront vous relaxer ou encore soulager vos douleurs. En vous transportant dans un univers olfactif, le pouvoir des huiles essentielles sur le corps et sur l'esprit est mis à contribution pour votre détente.

Our essential oil blends specifically selected by our professionals will relax you or relieve your pain. By transporting you to an olfactory universe, the power of essential oils on the body and on the mind is used for your relaxation.

Massage aux Pierres de Jade Chaudes - Jade Hot Stone Massage

60 min - 150\$
90 min - 190\$

L'utilisation des pierres de Jade comme outils de massage permettent de ralentir le vieillissement et de renforcer les défenses naturelles de l'organisme. Laissez-vous transporter par les mouvements des différentes pierres sur votre corps, pour un moment de pur détente, de détoxification et de renouveau.

The use of jade stones as massage tools can slow down aging and strengthen the body's natural defenses. Let yourself be transported by the movements of the different stones on your body, for a moment of pure relaxation, detoxification and renewal.

Massage Thaï - Thai Massage

60 min - 140\$
90 min - 180\$

Ce traitement aide à relâcher la tension musculaire, augmente la circulation et équilibre les énergies du corps. Ce traitement est pratiqué sur un matelas au sol dans des vêtements extensibles.

This treatment helps relieve muscle tension, increases circulation and balance the body's energy. The massage is performed on a mat on the floor in soft, loose clothing.

Massage Prenatal - Prenatal Massage

60 min - 130\$

Un massage prénatal est à la fois relaxant et thérapeutique. Il favorise le sommeil et la récupération, permet de stimuler le fonctionnement des muscles et des articulations, d'améliorer la circulation et la santé générale du corps.

A prenatal massage is both relaxing and therapeutic. It promotes sleep and recovery, stimulates the functioning of muscles and joints, improves circulation and the general health of the body.

Massage Signature Ono Spa - Ono Signature Massage

90 min - 200\$

Ce soin luxueux associant massage aux pierres de jade chaudes et des techniques inspirées par la réflexologie vous permettant d'atteindre un moment de pure détente, de détoxification et de renouveau.

This luxurious treatment combines hot jade stone massage and techniques inspired by foot reflexology allowing you to reach a moment of pure relaxation, detoxification and renewal.

Reiki - Reiki Session

60 min - 110\$

Le Reiki, l'une des thérapies énergétiques les plus connues, aidera à équilibrer et harmoniser le corps, le mental et l'esprit.

Reiki, one of the best known energy therapies, will help balance and harmonize the body, mind and spirit.

SOIN DU VISAGE / FACIAL

Soin du Visage Classique - Classic Facial

60 min - 110\$

Un soin du visage classique 100% adapté à vos besoins et aux saisons. Nos produits sélectionnés par nos experts en soin de la peau revigorent votre visage et vous laisseront un teint lumineux et pur.

Our classic facial treatment is adapted to your needs and the season. Products used by our skin care experts invigorate your face and leaving a luminous and pure complexion.

***Plus Taxes - Tax not included**



Tous les clients du spa ont accès gratuitement à gym, sauna, jacuzzi, piscine.
All clients have free access to: gym, sauna, jacuzzi, pool.

RÉSERVATION - 1 819-717-2551

Réservation Requisite - Reservation Required

80, rue des Sept Sommets, La Conception, QC. J0T 1M0 | www.onospatremblant.com